

Medienmitteilung

Oliver Kley wird neuer Leiter Soziale Dienste

Lenzburg, 11.03.2025

Die Stadt Lenzburg freut sich, die Ernennung von Oliver Kley zum neuen Leiter der Abteilung Soziale Dienste bekannt zu geben. Er wird seine Funktion voraussichtlich im Herbst 2025 aufnehmen.

Der in Schafisheim wohnhafte Oliver Kley ist aktuell als Fachrichter im Kindes- und Erwachsenenschutz am Familiengericht Aarau tätig. Zuvor leitete er während mehrerer Jahre erfolgreich die Sozialen Dienste der Gemeinde Suhr. Er verfügt über einen Bachelor of Science in Sozialer Arbeit sowie über umfassende Berufserfahrung im Sozialwesen. Mit der Ernennung zum Leiter der Abteilung Soziale Dienste übernimmt er die Gesamtleitung der Abteilung und führt rund 40 Mitarbeitende in den vier Fachbereichen Berufsbeistandschaft, Sozialdienst, Gesellschaft sowie der Gemeindezweigstelle SVA.

Dank seinen fundierten praktischen Erfahrungen in der Organisationsentwicklung wird Oliver Kley erfolgreich Veränderungsprozesse initiieren und umsetzen können, ohne dabei die gesetzeskonforme und effiziente Leistungserbringung aus den Augen zu verlieren. In enger Zusammenarbeit mit den Fachbereichsleitungen wird er zudem das einheitliche Qualitätsmanagement sicherstellen und das Team bei der kontinuierlichen Weiterentwicklung der Dienstleistungen unterstützen.



«Ich freue mich sehr auf diese verantwortungsvolle Aufgabe und die Möglichkeit, gemeinsam mit einem erfahrenen Team einen wichtigen Beitrag für die Gesellschaft zu leisten», so Oliver Kley. «Die kontinuierliche Verbesserung unserer Dienstleistungen und die enge Vernetzung mit anderen Fachstellen werden dabei wesentliche Bestandteile meiner Arbeit sein.»

Ein weiterer wichtiger Bestandteil seiner neuen Funktion wird die Vertretung der Interessen der Stadt in relevanten Gremien und Organisationen im Sozialwesen sowie die Mitarbeit in übergeordneten Führungsthemen sein. Seine umfassende Erfahrung in der Zusammenarbeit mit verschiedenen Stakeholdern wird es ihm ermöglichen, die Stadt Lenzburg erfolgreich und zukunftsorientiert zu vertreten.

Auskunft für Medienschaffende:

Beatrice Taubert
Stadträtin
Direkt 077 407 92 85
beatrice.taubert@lenzburg.ch